

# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Fraktion im Rat der Stadt Duderstadt

Stadt Duderstadt  
Herrn Bürgermeister Feike  
Worbiser Str. 9  
37115 Duderstadt

Verteiler: 24.06.2020  
1. Rat der Stadt  
1.1 Bgm. T. Feike  
1.2 RV Vollmer  
1.3 Stv. Bgm. A. Diedrich, M. Schenke  
1.4 Fraktionsvorsitzende und Einzelmitglied  
2. Stadtverwaltung  
2.1 FBL 10, FD 10.10  
2.2 federführend: FD 32; FBL 20  
3. Gremien  
3.1 Rat

Duderstadt, 22.06.2020



### Antrag der SPD-Fraktion zur Sitzung des Rates der Stadt am 13.07.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feike,

die SPD-Fraktion beantragt, den Tagesordnungspunkt „Katzenschutzverordnung für Duderstadt“ in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates aufzunehmen.

#### **Hierzu beantragen wir:**

Der Rat möge beschließen, dass die Verwaltung eine Satzung über die Registrierungs-, Kastrations- und Kennzeichnungspflicht von Katzen, eine Katzenschutzverordnung, für die Stadt Duderstadt erlässt. Mit dieser Satzung soll geregelt werden, dass Katzenhalter/-innen, die Katzen Zugang ins Freie gewähren, verpflichtet werden, diese zu kastrieren und mit einem Chip, tierärztlich nachgewiesen, zu registrieren und zu kennzeichnen. Als Grundlage kann die Verordnung des Landkreises Göttingen herangezogen werden.

#### **Begründung:**

Um das Problem der unkontrollierten, immer weiter anwachsenden Katzenpopulationen einzudämmen, schlägt der Deutsche Tierschutzbund, gemeinsam mit den ihm angeschlossenen Tierschutzvereinen, eine möglichst flächendeckende Kastrations-, Kennzeichnungs- und Registrierungsspflicht für Katzen vor.

Verwaorlote Katzen stammen von entlaufenen, ausgesetzten oder zurückgelassenen Katzen aus Privathaushalten ab. Freilebende Katzen finden kaum adäquate Nahrung, sind krank und können ohne Unterstützung in der Natur nicht überleben. Häufig auftretende Infektionskrankheiten, Verletzungen und Unterernährung führen zu einem großen Leid der Tiere. Eine Verordnung unterstützt den Schutz freilebender Katzen, dämmt die weitere Population ein und wird bereits in vielen Gemeinden umgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Doris Glahn  
SPD Fraktionsvorsitzende